



運動会 ～みんなで力を合わせました～

9月25日（土）、スローガン「出しきろパワー 集めろパワー」のもと、子ども達は、みんなでパワー（力）を出し切り、力を合わせ、すばらしい運動会をつくりあげてくれました。

昨年度よりも1か月遅れとなった運動会。気候もずいぶんと涼しくなり、子ども達は、毎日練習に励んできました。印象的だったのは、練習の始まりから運動会当日まで集中力が途切れることなく、一生懸命に練習に取り組んでいた子ども達の姿でした。そして、運動会当日は、練習の成果を発揮しようと、全力で演技や競技する子ども達の姿がありました。総合優勝は、白組、応援合戦は、赤組でした。勝敗はつきましたが、得点も僅差で、最後まで接戦が繰り広げられました。



保護者ご協力により、6年生の親子競技「抱っこして おんぶして また明日」やPTA学年対抗リレーも盛り上がりました。このような競技ができるのも、山春小学校ならではのよさだと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、最後まであたたかいご声援を賜りまして、ありがとうございました。皆様のおかげで、運動会を盛会のうちに終えることができました。今後とも本校の教育活動へのご支援ご協力をお願いいたします。

次は、学習発表会・フルーツコンサートへ向けて、各学年で取り組んでまいります。

11月22日（土）は、学習発表会（9:00～）・フルーツコンサート（12:10～）を開催します。
多くの皆様のご来校をお待ちしています。